

+ Suavisa al tono al hablar de Irán, anunciando que ayudará “en el momento adecuado” a ese país



WASHINGTON, EU, 3 de Enero de 2018.- El dictador de Corea del Norte, Kim Jong-un aprovechó su discurso por el nuevo año para advertir a Estados Unidos, que el “botón nuclear” está siempre en su escritorio y todo el país está al alcance de su arsenal atómico.

No tardó mucho en recibir respuesta del presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, quien en un lapso de 20 horas respondió en su red social favorita, pidiendo que alguien de su “agotado y hambriento régimen le informe que yo también tengo un Botón Nuclear, pero es mucho más grande y más poderoso que el suyo, y mi botón funciona”.

Donald J. Trump

□

Alardean y se amenazan, Trump y Kim

Escrito por Agencias

Miércoles 03 de Enero de 2018 13:23

@realDonaldTrump

North Korean Leader Kim Jong Un just stated that the “Nuclear Button is on his desk at all times.” Will someone from his depleted and food starved regime please inform him that I too have a Nuclear Button, but it is a much bigger & more powerful one than his, and my Button works!

17:49 - 2 ene. 2018

139.656 respuestas · 162.818 Retweets · 400.453 me gusta.

Se atribuyen a Kim declaraciones anunciando que “este año debemos centrarnos en la producción masiva de ojivas nucleares y misiles balísticos y acelerar su despliegue”, tras proclamar al inicio de su mensaje por televisión, que en 2017 lograron la meta de completar una gran fuerza nuclear estatal, recordando las pruebas de un misil intercontinental (ICBM) Hwasong-15 en noviembre.

El líder norcoreano vestía un traje estilo occidental de color gris, durante su mensaje, donde expresó que la capacidad atómica norcoreana es una fuente disuasoria para Estados Unidos, por eso ese país no se atreverá a iniciar una guerra ahora, pero “siempre hay un botón nuclear en mi escritorio” y “esto es una realidad, no una amenaza”.

Pyongyang ha reiterado que sus programas de armas buscan crear un equilibrio de poder con Washington, contra el que se ha mostrado más hostil desde la llegada a la Casa Blanca de Donald Trump.

Alardean y se amenazan, Trump y Kim

Escrito por Agencias

Miércoles 03 de Enero de 2018 13:23

Esta vez, Kim fue más conciliador con Corea del Sur, al asegurar que está dispuesto a enviar una delegación a los Juegos Olímpicos de Invierno que se celebrarán en ese país, en la sede de Pyeongchang.

AYUDARA EU A IRAN

Contrario al intercambio de amenazas con el régimen coreano del norte, Donald Trump dijo hoy que “en el momento adecuado” llevará apoyo al pueblo de Irán, al que dijo respaldar en su intento de “retirar su corrupto gobierno”.

En ese país del Medio Oriente, hay protestas muy fuertes desde el pasado jueves.

Trump hizo alusión a ello y señaló que “mucho respeto al pueblo de Irán en su intento de retirar su corrupto gobierno. ¡Verán un gran apoyo de los Estados Unidos en el momento adecuado!”, utilizando para emitir su mensaje su infaltable cuenta de twitter.

Sin embargo, no comentó sobre decenas de miles de personas que en numerosas ciudades de Irán dieron su respaldo al régimen iraní, lanzando consignas con gritos de “¡Muerte a Estados Unidos, muerte a Israel!”.

Trump tiene varios días con su twit mencionando el tema y aseguró que “es hora de un cambio” en el país; antes, acusó al Gobierno iraní de “cerrar Internet para que los manifestantes pacíficos no puedan comunicarse”.